

3.-PREGUNTA DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR SOBRE EL FUNCIONAMIENTO DE LAS FUENTES ORNAMENTALES DE NUESTRA CIUDAD.

Tras casi un año de gobierno socialista en la ciudad y en referencia al estado en que se encuentran las fuentes ornamentales de Jerez, comprobamos que su estado actual es de total abandono.

Las fuentes más emblemáticas y céntricas de la ciudad y por lo tanto las que más ven los turistas que nos visitan, pueden observar que no funcionan, estando abandonadas a su suerte desde que el Partido Popular dejó el gobierno.

La señora alcaldesa repite día sí y día también que debemos potenciar el turismo, y poco se puede potenciar cuando lo más vistoso de nuestras calles y plazas como son las fuentes Ornamentales las tiene paradas y abandonadas.

Es muy poco el trabajo que tenían que realizar cuando con su mantenimiento habría bastado, ya que cuando ellos llegaron al gobierno las fuentes funcionaban el 95 % de ellas, no ocurriendo lo mismo cuando el Partido Popular en 2011 entró a gobernar esta ciudad y que estaban prácticamente todas paradas, algunas llevaban años sin funcionar como Plaza del Mamelón, Cabeza de vaca, plaza del Mercado y otras... no sabían ni de su existencia pues nunca habían funcionado (Rotonda Víctimas del terrorismo, en avenida Álvaro Domecq, junto a Plaza del caballo)

Ahora vemos con pesar que volvemos a las prácticas del gobierno socialista, dejadez y abandono de nuestras infraestructuras, falta de previsión y de dar soluciones a los problemas diarios de esta ciudad

Por todo lo anterior desde el Grupo Municipal Popular se realiza la siguiente

PREGUNTA

1. A día de hoy, ¿Cuántas fuentes Ornamentales están en funcionamiento?
2. ¿Cuándo piensan solucionar las averías en las fuentes emblemáticas del centro de la ciudad ante la proximidad de las fiestas que se avecinan?